

Movimiento Territorial del PRI respalda acciones de gobierno en favor de familias que dependen del turismo en el estado

- Es una gran decisión, con empatía, sensibilidad y sentido humano, señaló el dirigente del sector Jorge Luis Pérez Ávila.

Una gran decisión, con empatía, sensibilidad y sentido humano que se piense en apoyar a miles de familias que dependen del turismo en el estado, sentenció el dirigente del Movimiento Territorial en San Luis Potosí, Jorge Luis Pérez Ávila, quien dijo que los incentivos que dictó gobierno del estado en apoyo de las familias que dependen del turismo, ayudarán ampliamente para que el sector se pueda levantar una vez que pasen estos momentos difíciles para el estado y para el país.

Refirió que el estímulo de 100 por ciento en impuestos sobre hospedaje, así como el aplazamiento del impuesto sobre nómina permitirá a las empresas sostener el empleo lo más posible, lo que será un aliciente para familias completas, muchas veces de las partes más necesitadas del estado.

El líder de Movimiento Territorial destacó que la coordinación que establecieron la secretaría de turismo, gobierno del estado y el Sistema DIF Estatal, llevará beneficios a familias que dependen del sector y que en esta temporada no tendrán ingresos “son acciones determinantes, diseñadas en función de la necesidad de las personas, con mucha sensibilidad y empatía”, acotó.

Finalmente, Pérez Ávila respaldó a nombre del sector priista las acciones emprendidas por el gobierno estatal por las familias que dependen del sector turismo, así como de aquellas que se encuentran en situación vulnerable y que serán favorecidas por las acciones que ha emprendido el gobierno estatal.

-000-